



## ASPIRANTE A MINISTRA DE LA CORTE

# Corrupción, problema del Poder Judicial

**ALDO CANEDO**

**Fabiana Estrada indicó que también las redes de nepotismo podrán erradicarse con la reforma**

**L**a corrupción en el Poder Judicial de la Federación es un problema profundo y atrincherado que afecta la reputación del sistema de impartición de justicia en el país, aseguró la magistrada de Circuito Fabiana Estrada Tena, quien aspira a ser ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

La juzgadora del Primer Circuito en la Ciudad de México señaló que, junto a la corrupción, el nepotismo es otra pro-

blemática grave que se vive en el sistema judicial.

“El tema del nepotismo salió también hace mucho, pues se sabía que eran familias, reinaban familias judiciales, había cuatro o cinco apellidos que eran los importantes y eran verdaderos clanes. Entonces todo esto creo que al no haberse atendido generó una bola de nieve que hizo posible la reforma (judicial). Es algo que se supo vender muy bien porque era algo que la ciudadanía vivía todos los días”, señaló la magistrada de Circuito.

Estrada Tena, impartidora de justicia con carrera judicial, indicó que la situación en el Poder Judicial de la Federación debía atenderse, dado que desde mucho tiempo atrás existe un desprestigio y desconfianza de la ciudadanía.



Si bien la Reforma Judicial podría ayudar a mejorar algunas problemáticas, la magistrada puntualizó que posiblemente la corrupción dentro del PJJF sea una tarea pendiente que “no se va a corregir con la reforma por sí solo”.

Sobre el proceso de la elección judicial, que se llevará a cabo el primer domingo del próximo mes de junio, Fabiana Estrada reconoció que puede que

existan fallas en esta primera elección; sin embargo, confía en que conforme se realicen nuevas pueda irse perfeccionando el proceso.

Estrada Tena, quien ya se encuentra en la tercera etapa del proceso de elección judicial (es decir, es elegible para aparecer en las boletas), señala que aspira a la Corte dado que desea auxiliar a erradicar todas las problemáticas.

CORTESÍA FB SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN



## **FABIANA ESTRADA TENA**

MAGISTRADA  
DE CIRCUITO

*“El tema del nepotismo salió también hace mucho, pues se sabía que eran familias, reinaban familias judiciales”*